けんこうニュ



今年の検診

ろそろ検診の季節です。 五月の連休が終わると、 の検診は6月からです

努力もあって非常に 始まった内視鏡による胃が ん検診は、担当する医師 昨年から市の検診とし に順調に 達の

込んでください。

が、それまで小さな検診が続 14

きます。

われるようになりました。夫が加えられスムーズに行力があるようになりました。 検診希望の方は、 いろエ 行



ンに泊り、 昨年は矢 木を描いて終了する時やっ後家に帰り、ひたすら森の と完成しました。 自然園で写生をし、その 年は矢倉 2日に渡り金太 、ンショ



ルデンウィーク

ものが最後まで持ってくれた。連休始めに花屋から買った 久し 振りの花の絵となりま

湧言飛語

描きすぎた感じです。 も の なかったので以前読んだ読書は新しい本が手に入 それが今回の新聞の絵 時間があったもの を読み返していまし

開業医はその患者さんに

対

般開業医の所に行くだろう。

言われた人の多くは、

まず「かかりつけ医に行って 相談センターに相談すると 11

がある方が帰国者・接触者

ナウイルス感染の

下さい」と指導しているよう

*令和2年5月7日より石川さん駐車場 は利用できません。

ご注意ください。

長



院

認めてもなかなかPCR 査は受けられてい 受けられると言っているが、 この地区では医師が必要と 必要とすればPCR検査 またテレビなどでは医師 \mathcal{O} が検

Nr. O. 6. May 20

奥津 紀一

書きに費やしてました。

備や対応を整えておか

な \mathcal{O}

け整

このために医院は環境

ればいけない。

今年は読書、絵描き、

束

花

В В В В В В В

オクツ薬局

杉本さん

佐々木米穀酒店

奥津医院

00000 オクツ薬局駐車場

0000

ロナ感染に思うこと